
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26 de mayo, 2022 

#360 



 

Fray Bentos.  

El Intendente acompañó conmemoración del “Día de la 

Patria Argentina y la Revolución de Mayo”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Como es protocolar se cumplieron, a pesar de la lluvia reinante, las 

ofrendas florales en Plaza Artigas, al pie del monumento al Prócer José 

G. Artigas  y en Plaza San Martín, en el busto al General José de San 

Martín, en este último lugar, se entonaron los himnos patrios, de la 

República Argentina y de la República Oriental del Uruguay. 

Las instancias las encabezó el Sr. Cónsul Matías Giménez Costanzi.        

El Dr. Omar Lafluf saludó a los ciudadanos argentinos al conmemorarse 

el 212º Aniversario de un hecho histórico, aquel 25 de mayo de 1810, 

fecha tan significativa para la nación hermana, en la que recuerdan la 

lucha de sus  antecesores para lograr una patria libre e independiente. 

En ese entonces, se conformó el primer gobierno criollo en el Cabildo de 

Buenos Aires, pasando del virreinato a las Provincias Unidas del Río de la 

Plata, que entonces incluía a Paraguay, Uruguay y parte del actual 

territorio de Bolivia. 

Aquella jornada lluviosa en la actual Capital Federal de Argentina y tras 

una semana de “cabildeos”,  ha surgido la llamada “Primera Junta” de 

gobierno patrio.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Celebración Patria.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el “Día de la Patria Argentina y la Revolución de Mayo” el Cónsul 

Matías Giménez Costanzi, visitó el Comedor Nº 80 INDA – IRN y realizó la 

entrega de un obsequio de empanadas criollas argentinas, para 

compartir entre usuarios y funcionarios del lugar.  

Desde el Departamento de Políticas Sociales, saludan tan cordial gesto.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Montevideo. 

El Dr. Omar Lafluf participó de encuentro nacional de 

Directores de Obras en la Rural del Prado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco de la Feria de la Construcción, se llevó a cabo la actividad. 

En representación del Gobierno departamental concurrieron, Gustavo 

Meyer, Director General de Obras y Martín Aldana, Director de Logística 

y Servicios Municipales. 

Meyer manifestó que, se trataron temas de interés de todas las 

comunas, como lo son las intervenciones que realiza OSE en las 

diferentes localidades del país; en ese sentido el jerarca rionegrense 

resaltó el buen relacionamiento que tienen con el Organismo, lo que 

permite coordinar de manera adecuada los diferentes trabajos que se 

realizan. 

Otro de los asuntos conversados fue, sobre el uso de las canteras para la 

extracción de materiales con destino a vialidad rural, temática que 

generó un variado intercambio, manifestó Meyer. 

Se proyectaron nuevos encuentros regionales, los cuales serán 

mensuales y en forma trimestral se reunirán en un Plenario Nacional, 

para lo cual se trabajará desde el Congreso de Intendente para 

coordinar los mismos. 

 

 



 

Montevideo. 

Intendente con autoridades del BROU. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, se reunió con el Presidente del Banco República,      

Ec. Salvador Ferrer, el cual estuvo acompañado de otras autoridades 

de la entidad bancaria. 

El jefe comunal, manifestó que fue una extensa reunión, en la que se 

trataron temas de interés para el Departamento, como lo son, la 

llegada de posibles inversores y  la producción lechera en la región. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Continúan las gestiones por el Puerto.  

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Presidente de la 

Administración Nacional de Puertos, Dr. Juan Curbelo y Alberto Lasarte, 

mantuvieron una reunión mediante el servicio de videoconferencia 

Zoom, con autoridades del puerto de Bolivia; en la oportunidad 

intercambiaron sobre la elaboración de un documento de 

entendimiento entre las partes, para lo cual ya se planifican nuevas 

instancias de diálogo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Charla a funcionarios del Comedor N°80 INDA-IRN. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia de la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, 

el equipo de Bromatología, acompañado por su Director, Claudio 

Milessi, brindó una charla a funcionarios, sobre la manipulación de la 

carne. 

En el encuentro se trabajó sobre la importancia de los registro de 

temperatura, cadena de frío, equipamiento, cocción del producto, 

entre otros temas relacionados. 

Se resaltó, que este tipo de encuentros con los funcionarios potencia la 

labor que desempeñan, ayudando a unificar criterios, con el objetivo 

de seguir brindando un servicio de calidad y minimizar los riegos en la 

manipulación diaria de los diferentes insumos. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos.  

Encuentro para promover la lectura en la Biblioteca Pública. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia de la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, 

se realizó la actividad planificada con el grupo de jubilados, que vive en 

las viviendas de calle Lavalleja y Cosini.  

Del encuentro participaron alrededor de 20 personas, los que 

compartieron una merienda y se les explicó sobre el servicio que se les 

brinda a los usuarios de la biblioteca. Posteriormente se realizaron 

diferentes actividades lúdicas, Adriana Tiscornia, manifestó, que se 

desarrolló un intercambio mediante videoconferencia con la biblioteca 

de la localidad de San Juanito en Colombia, donde la encargada del 

lugar, María Antonia Giménez, les leyó el cuento “Botellas de náufrago” 

de Alberto Salcedo Ramos; en la oportunidad los abuelos de Fray Bentos 

consultaron sobre la cultura, clima y comidas típicas de Colombia. 

La evaluación de esta iniciativa fue “muy positiva” ya que varias 

personas adultas mayores llevaron libros y se comenzó a planificar un 

nuevo encuentro para el mes de junio. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

ADN EmprendedorUY. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un evento regional, coorganizado por la Asesora empresarial Mariana 

Colombo, la Asociación Comercial y la Intendencia de Río Negro.  

Actividad para emprendedores y empresas sin precedentes.  

Un congreso regional sobre:  

- Finanzas 

- Marketing 

- Comunicación 

- Liderazgo 

- Empoderamiento 

- Mentalidad Emprendedora 

Viernes 3  y  Sábado 4 de Junio.  

Sala de Convenciones de “Las Cañas”. 

Si eres del interior del departamento, inscríbete para que puedas 

participar de manera virtual.  

Para preinscribirte completa el siguiente formulario 

https://forms.gle/tQuNneTUuG7HyAMr7 

https://forms.gle/tQuNneTUuG7HyAMr7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Centro Comunal Barrio  “Las Canteras”. 

Se recuerda a la población que, la Policlínica que funcionaba en las 

instalaciones del Centro Comunal, se trasladó, hace más de un año, a 

Rivera entre Arachanes y camino la Feria, Tel: 4563 7405. 

En el Centro Comunal, solo está operativo el servicio de farmacia.   

Tel: 1935 Int. 1633. Centro Comunal.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Invita Rio Negro Gobierno Departamental –  

Departamento de Cultura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Recibimos y difundimos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Continúan coordinando acciones desde el Grupo de Trabajo 

de Piedras Coloradas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este grupo surge a comienzos de enero frente a los incendios de fines de 2021 

y 2022 

Reúne a Autoridades nacionales, departamentales y municipales, Dirección 

Nacional de Bomberos, miembros de la comunidad, productores, empresas 

forestales y SPF. 

El objetivo es desarrollar un esfuerzo coordinado de atención a los temas 

identificados por sus integrantes y representantes de la población de las zonas 

afectadas, con perspectivas de corto, mediano y largo plazo 

Ser parte de la puesta en común de la información oficial sobre las 

afectaciones (MGAP) y los planteos de representantes de la comunidad. 

El Grupo de trabajo, ha desarrollado numerosas instancias en común, 

reuniéndose de manera presencial en territorio (Centro Comunal MEVIR de 

Piedras Coloradas). 

Se ha elaborado un plan de ejecución en siete componentes con sus equipos 

responsables y coordinadores. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BOMBEROS. 

Despliegue, Coord., Comunicación, Equipamiento y Capacitación 

Acciones con otros ministerios y organismos públicos 

Mejora de infraestructura para prevención y respuesta 

Otras medidas de apoyo a la comunidad 

Ordenamiento Territorial 

 Ambiente. 

Dentro de las iniciativas se destacan: 

Generar cuadrillas permanente y entrenada por Bomberos Voluntarios (BV) en 

localidades de la zona. En Algorta ya se hizo un llamado a bomberos 

voluntarios, proceso éste liderado por el Ministerio del Interior. 

Dotar, al cuerpo de bomberos (DNB) y Bomberos Voluntarios (BV) en la zona, 

de equipamiento para incendios forestales. Equipar a Cuerpo de Bomberos 

(DNB) de equipamiento como las autobombas que hoy poseen las empresas 

forestales. 

Definir un centro de operaciones del Cuerpo de Bomberos (DNB) especializado 

en incendios forestales. Esto corresponde a Dirección Nacional de Bomberos 

(DNB) y Ministerio del Interior. Existen alternativas en la zona o inclusive 

reforzando el destacamento de Guichón. 

Mejorar los mecanismos de coordinación de operaciones y comunicación, las 

que deben ser lideradas por los Cuerpos de Bomberos (DNB), contando con el 



 

apoyo y recursos de Bomberos Voluntarios, Equipos de Combate de Incendios 

de Empresas Forestales y Plan de Protección de Incendios Forestales de SPF. 

Desarrollar acciones de Comunicación entre la población local, para alerta y 

aviso a referentes y miembros de los diferentes cuerpos de combate (DNB, BV, 

Empresas Forestales, Plan de Protección SPF). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dentro de los avances se destaca: 

Está avanzando el proceso de selección de personal para el cuerpo de 

bomberos voluntarios de la localidad de Algorta 

Se han recibido donaciones de equipos para combate de incendios y hay 

interés de actores (embajadas) en apoyar en estas líneas 

Se planteó a CODICEN la iniciativa de realizar cursos de capacitación en 

prevención de incendios, en los establecimientos educativos de la zona y 

otras. Se está diseñando su implementación. 

Se han entablado contactos con MTOP y AFE por las iniciativas acordadas 

(limpieza banquinas y vías férreas, disponibilidad de agua) 

Se ha confirmado con AFE la viabilidad de uso de los tanques de agua de las 

estaciones, como reservas de agua para el combate de incendios 

Se han desarrollado limpiezas de banquinas y vías férreas por parte de las 

empresas y los gobiernos locales. 

Otras acciones conexas: 

Se ha apoyado a productores afectados con transporte de ración y alimentos 

para ganado. 



 

Se realojaron productores ganaderos pastoreantes para otras áreas, sin costo. 

Se han realizado exoneraciones del cobro de rentas de pastoreo a 

productores afectados, hasta restablecer condiciones de pastoreo e 

infraestructura. 

Desde SPF se donaron US$ 106.840 (a través de CHA y SAU) para restablecer las 

colmenas, núcleos y la capacidad productiva de los apicultores afectados. 

Francisco Cresci, Director de Descentralización y Gabriel Beloqui, Secretario de 

la Comisión Especial de Algorta, integran este grupo por la Intendencia de Río 

Negro. 

Recientemente se realizó una recorrida con representantes de la Sociedad de 

Productores Forestales del Uruguay (Montes del Plata, UPM, Rivermol), Comisión 

de Ganadería y Ambiente de la Cámara de Diputados, intendencias de Río 

Negro y Paysandú y autoridades de la Dirección Nacional de Bomberos. 

Cresci, informó que se recorrieron diferentes lugares como el Aserradero de 

Caja Bancaria, un predio de UPM, Estabelecimiento Las Casuarinas (en la zona 

de Algorta) y el lugar donde se inició el foco ígneo, en el Km 65 ½ de Ruta 25. 

Cabe destacar que, el Intendente Dr. Omar Lafluf, ha estado participando de 

las diferentes instancias del Grupo de Trabajo de Piedras Coloradas. 

Los encuentros de trabajo y coordinación son cada 15 días. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Departamento de Deporte. 

Iniciaron las clases en la Escuelita de Ciclismo Municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con excelente participación se llevan adelante las instancias, los días  

lunes, miércoles y viernes 10:00 a 11:30 y de 16:00 a 17:30 en la 

Explanada de AFE.  

Se utiliza cualquier tipo de bicicletas. 

Edades de 5 a 15 años – Tallerista: Agustina Soria. 

 


